

Cérémonie. Jules Lapeyrère a été honoré, hier matin, 60 ans après...

Médaille des Justes : émotion à Castin

La cérémonie de la troisième médaille des Justes attribuée dans le département par le consul général d'Israël, Arié Avidor, qui récompense le mérite des personnes venues en aide aux Juifs pendant l'occupation allemande, s'est déroulée, hier lundi, en présence de Robert Mizrahi, président du Comité français, Sad Vashem, France-Sud, Albert Seifer, délégué Midi-Pyrénées et Paul Vicat, directeur de cabinet du préfet Jean-Michel Fromion. Sans oublier les élus et notamment les conseillers généraux et régionaux ainsi que Joël Mignano et son



Pierre-Antoine, fils de J. Lapeyrère, a reçu la médaille. DDM, VR.

conseil municipal, les représentants de la gendarmerie et de l'Église, la famille Leuchtmann et toute la population de la commune.

Naguère, Jules Lapeyrère, maire de l'époque, avait établi, en faveur des Leuchtmann, de fausses cartes d'identité pour cette famille de Juifs ainsi que pour la famille Leibovitch, leur évitant ainsi les rafles et la déportation vers les camps de la mort (« La Dépêche » du 25 mars 2005).

Soixante ans après, l'élu a été honoré à titre posthume dans une ambiance empreinte d'une forte émotion.